

**SU CONTENIDO** Ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS



ENERGÍA

# Presidente de Ecopetrol confía en buenos resultados futuros pero no en un boom

Jueves, 11 de abril de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Felipe Bayón
- Ecopetrol
- Petróleo
- Crisis en Venezuela

Administre sus temas

El líder de Ecopetrol, Felipe Bayón, hizo comentarios luego de conocer un reporte de la Opep en el primer trimestre.

Joaquín M. López B.

Ayer un reporte de la Opep generó revuelo en las cuentas de producción de petróleo a nivel global, pero especialmente en América del Sur, pues el bombeo de Venezuela quedó rozando los 700.000 barriles por día, mientras que Colombia está cerca a los 900.000.

boom, hay que ser cautelosos”.

Con la cifra de Venezuela, el país vecino se aleja de sus máximos de bombeo históricos, y ahora el mayor productor de América del Sur es superado por Colombia, teniendo en cuenta que al cierre de febrero (último reporte del Ministerio de Minas y Energía), la producción local quedó en 892.530 barriles (160.530 barriles más que Venezuela).

En su momento, el Minminas informó que esa cifra de febrero evidenció un crecimiento de 8,4% anual y de -0,7% frente a enero. Sin embargo, el sector se mantiene en que el reporte de marzo no sería inferior a por lo menos 850.000 barriles por día, lo que confirmaría una producción mayor a la venezolana.

La OPEP y otros productores de petróleo que no integran el cartel, entre ellos Rusia, acordaron recortar la producción en 1,2 millones de bpd a partir del 1 de enero durante seis meses. Se espera que sus delegados se reúnan del 25 al 26 de junio para decidir si extender el pacto.

La AIE dijo que los límites voluntarios a la producción por ese acuerdo y la reducción del bombeo de Venezuela hicieron que la producción de la OPEP cayera 550.000 bpd en marzo.

El organismo también mantuvo su pronóstico de crecimiento en la demanda mundial de petróleo para 2019 en 1,4 millones de barriles por día.

“La tensión en el mercado del petróleo (...) no es solo un tema de suministros. En los últimos meses, la solidez de la demanda ha recibido menos atención”, dijo la AIE.



LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Felipe Bayón
- Ecopetrol
- Petróleo
- Crisis en Venezuela

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

## TENDENCIAS

- El Burger Master se acerca, conozca la lista de restaurantes que participarán
- Conozca cuáles son los bancos que generan más satisfacción en sus clientes
- Sector de tecnologías tiene déficit de 45.000 empleados en Colombia
- El KIA Picanto fue el carro más vendido al cierre del primer trimestre en Colombia
- En Bogotá los taxis de lujo solo podrán circular si son con carros eléctricos y a gas



**CAPACITACIONES EJECUTIVAS**

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros

VER MÁS

4227600 ext. 1028

## MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

El departamento del Cauca se prepara ante posible bloqueo en vía Panamericana



El departamento toma medidas por el posible desabastecimiento que podría vivir producto del bloqueo de la vía panamericana debido a la minga indígena.

HACIENDA

Tras acuerdo, comienza la labor de limpieza y desbloqueo en la Vía Panamericana



Dentro de los catorce puntos que hacen parte del acuerdo está incluido el levantamiento de los bloqueos en las vías y el retiro de los manifestantes

TRANSPORTE

Bloqueos en la Panamericana paralizan 179 viajes de vehículos de carga al día



El gremio de los transportadores denuncia que podrían presentarse grandes pérdidas por el cierre de la vía.

## MÁS DE LA REPÚBLICA



BOLSAS

Dólar se mantuvo estable y cerró a un precio promedio de \$3.115,14



CULTURA

“Este año esperamos 400.000 visitantes en el Museo Nacional de Colombia”



HACIENDA

“Gobierno seguirá trabajando sin ningún criterio ideológico para formar un país de emprendedores”: Duque



JUDICIAL

Exministro Mauricio Cárdenas testificará ante la Corte por caso de Odebrecht



JUDICIAL

Cuba proclama una nueva Constitución con modestos cambios en sistema de gobierno

AGRONEGOCIOS

Un campo de posibilidades **agronegocios.co**

Ingrese a nuestro nuevo portal



### TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Especiales
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

### MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

